

Instan al autocuidado por incendios en Castro: van 17 damnificados en 6 días

La última alerta fue en calle Piloto Pardo y se sumó a los siniestros registrados en Pid Pid, Llicaldad y San José. Bomberos pide extremar medidas preventivas.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

Un llamado a extremar las medidas de autocuidado y protección para evitar nuevas emergencias hizo Bomberos de Castro, luego del nuevo incendio estructural registrado en la comuna, que significó la pérdida total de una cuarta vivienda en menos de una semana. Una alerta que en esta ocasión se enfocó en el centro urbano de la ciudad y dejó a dos damnificados.

A los siniestros registrados en los sectores de Pid Pid, Llicaldad y San José, se sumó la noche del jueves otro en calle Piloto Pardo, a unas cinco cuadras de la plaza de armas castrensa. En el lugar, las llamas arrasaron con la casa de un vecino de 76 años, la cual actualmente utilizaba su hija. Es más, ambos estaban tomando mate cuando empezó a propagarse el fuego, lo grando escapar ilesos.

Tal como sostuvo el primer comandante de Bomberos, Nilsson Serey, al llegar la primera unidad "se comprobó que una vivienda de dos pisos estaba en fase de libre combustión, por lo cual se realizaron las maniobras". Pese al rápido despliegue, "las pérdidas fueron totales", aclaró.

DESPLIEGUE

Con seis máquinas de material mayor pertenecientes a la Segunda, Tercera, Cuarta y Quinta compañías, más el apoyo de un camión aljibe municipal se enfrentó esta emergencia, en la cual "una persona resultó con inconvenientes respiratorios por la inhalación de humo, siendo asistida por nosotros y el SAMU (Servicio de Atención Médica de Urgencia)", precisó el oficial.

Junto con remarcar que



CÁPTURA

LAS LLAMAS EN LA CASA DE PILOTO PARDO COMENZARON EN EL SEGUNDO NIVEL DE LA ESTRUCTURA QUE RESULTÓ INHABITABLE.

VECINOS SE ORGANIZAN

Carlos Araya, presidente del Comité de Adelanto de Piloto Pardo, consignó que "nos vamos a reunir como vecinos para gestionar las ayudas respectivas en favor de don Francisco Contreras y su hija, quien perdió todas sus pertenencias producto de este incendio".

Ya desde la Armada se logró contar con un generador eléctrico para abastecer la casa colindante a la siniestrada, donde permanece la familia afectada. Además, el dirigente recalcó que "veremos con la municipalidad y cualquier organización que se sume, el apoyo para reconstruir la vivienda del vecino".

peritos del Departamento de Estudios Técnicos (DET) de la institución realizarán la investigación para conocer el origen y causas del incendio, el comandante instó a la comunidad a extremar las medidas precautorias para evitar otras contingencias similares como las ocurridas en la última semana, que llevaron a la destruc-

ción total de 4 inmuebles, dejando la fríolera de 17 damnificados.

"El llamado es a la prevención, evitando dejar ropa secando sobre elementos de calefacción. Además, es preciso limpiar los ductos (de evacuación de gases) periódicamente, como también realizar el encendido y apagado (de estufas) en lu-

gares exteriores para evitar la contaminación", indicó Serey.

Asimismo, la fuente advirtió que al registrarse alguna emergencia es necesario denunciar cuanto antes para activar el despliegue bomberil de manera rápida. Igual instó a la población y especialmente a los conductores a despejar las vías para el expediente traslado de las unidades mayores.

Carabineros de la Segunda Comisaría local abordó el procedimiento por este y los otros casos. Los informes serán remitidos a la Fiscalía de Castro que indaga si los hechos fueron accidentales o existieron responsabilidades. ☈

